



„Die Wirkung von Räumen und Orten in der Seelsorge“

Seminar für interkulturelle und Interreligiöse Seelsorge und Beratung (SIPCC)
Sonntag, 27. Oktober, bis Freitag, 1. November, in Limburg an der Lahn

Die Wirkung von Räumen und Orten in der Seelsorge steht im Mittelpunkt des 35. Internationalen Seminars für interkulturelle und Interreligiöse Seelsorge und Beratung, das von Sonntag, 27. Oktober, bis Freitag, 1. November, in Limburg an der Lahn (D) stattfindet. Das Seminar ist offen für alle, die sich für interkulturelle Seelsorge und Beratung interessieren. Seelsorger*innen des Bistums Limburg können einen Fortbildungsantrag stellen.

Die Gesellschaft für interkulturelle Seelsorge und Beratung e.V. (SIPCC) führt jedes Jahr ein Internationales Seminar für interkulturelle Seelsorge und Beratung durch. Menschen aus vielen unterschiedlichen Ländern und Traditionen treffen sich zu Begegnungen, Austausch und inhaltlicher Arbeit. Drei Institutionen sind als Kooperationspartner am SIPCC-Seminar 2024 beteiligt: das Centre for Dialogue at Campus Riedberg, die katholische Stadtkirche Frankfurt am Main und das Ökumenische Zentrum der EKHN.

Das SIPCC Seminar bietet viele Möglichkeiten zum interkollegialen Austausch: Workshops, Meditationen, Interviews, Reflexionsgruppen, Projektbesuche, gemeinsame Mahlzeiten, Vorträge und Diskussionen. Das Seminar findet auf English statt, es gibt eine Übersetzung ins Deutsche. Weitere Informationen gibt es hier:

<https://www.sipcc.org/seminare.php>

Spaces and places in pastoral and spiritual care are the focus of the 35th International Seminar for Intercultural and Interreligious Pastoral Care and Counselling, which will take place in Limburg an der Lahn, Germany, from Sunday, October 27 to Friday, November 1. The seminar is open to anyone interested in intercultural care and counselling.

The Society for Intercultural Pastoral Care and Counselling e.V. (SIPCC) holds an International Seminar for intercultural care and counselling every year. People from many different countries and traditions come together to meet, exchange ideas and work on actual topics. Three institutions are involved in the SIPCC Seminar 2024 as cooperation partners: the Centre for Dialogue at Campus Riedberg, the Catholic City Church of Frankfurt am Main and the Ecumenical Center of the EKHN.

The SIPCC Seminar offers many opportunities for intercollegial exchange: workshops, meditations, interviews, reflection groups, project visits, shared meals, lectures and discussions. The seminar will be held in English, there will be a translation into German. Further information can be found here:

<https://www.sipcc.org/seminare.php&tl=en>